
Ein Einwohner möchte zum Waldmanagement wissen, warum die Gemeinde ihr Waldvermögen nicht 
profitabel mache. Er bietet einige Anregungen an, die unter Umständen der Verwaltung und dem 
Ausschuss von Nutzen sein könnten. Vorsitzender Kolf hält das für eine gute Idee und schlägt vor, diese 
Anregungen der Verwaltung schriftlich einzureichen. 
Erster Beigeordneter Sterzenbach antwortet auf die Einwohnerfrage, dass man diese Frage nicht 
pauschal beantworten könne, da nicht festgelegt ist, woran sich der Begriff „profitabel“ misst. Er freue sich 
über Verbesserungsvorschläge. 
 


